

Wir suchen eine/n
Fachärztin/Facharzt für Innere Medizin
Vollzeit bzw. Teilzeit, Standort Wien

Unsere 1. Abteilung für Innere Medizin (Onkologie) bietet einerseits einen hämato-onkologischen Schwerpunkt, andererseits haben wir als zweiten großen Schwerpunkt die Gastroenterologie. Zu den Schwerpunkten unserer 2. Abteilung für Innere Medizin zählen die nicht-invasive Kardiologie, Hypertensiologie, Stoffwechselerkrankungen inkl. Diabetes mellitus (auch Schwangerschaftsdiabetes) sowie der internistische Ultraschall.

Hauptaufgaben

- Professionelle internistische Betreuung unserer Patientinnen und Patienten
- Tätigkeiten und fachliche Expertise in der Inneren Abteilung
- Interdisziplinäre Zusammenarbeit mit allen Abteilungen in fachlicher und organisatorischer Hinsicht

Anforderungen

- Erfahrung und Kenntnisse als Fachärztin/Facharzt für Innere Medizin
- Fertigkeiten auf dem Gebiet der Abdomensonographie und der Echokardiographie von Vorteil
- Ausgeprägte Patientenorientierung, Kommunikationsfähigkeit und soziale Kompetenz
- Eigeninitiative sowie ein hohes Maß an Selbständigkeit und Eigenverantwortung
- Bereitschaft zur abteilungs- und berufsgruppenübergreifenden Zusammenarbeit

Wir bieten Ihnen

- Eine attraktive und herausfordernde Aufgabe in einem zukunftsorientierten, neu ausgebauten Krankenhaus
- Ein wertschätzendes Arbeitsklima und gute interprofessionelle Zusammenarbeit
- Umfangreiche Fort- und Weiterbildungsmöglichkeiten

Das Einstiegsgehalt beträgt mind. € 83.848,- brutto pro Jahr für 40 Wochenstunden und ist je nach individuell anrechenbaren Vordienstzeiten entsprechend höher. Nachtdienste und Sonderklassengebühren werden gesondert vergütet.

Wir freuen uns über Ihre Bewerbung

direkt über unser Karriereportal, an das St. Josef Krankenhaus Wien. Im Falle von Rückfragen steht Ihnen Herr Prim. Univ.-Prof. Leopold Öhler, Vorstand der Abteilungen für Innere Medizin, unter +43 (1) 87844 - 3710 gerne zur Verfügung.



**Uns verbindet
Engagement
für Menschen.**

Uns verbindet Engagement für Menschen. Gemeinsam sorgen wir für eine hohe Qualität in Medizin und Pflege. Im Mittelpunkt unseres Handelns steht immer der Mensch.